



Tres niños se suicidan diariamente en México, carecen de salud mental

CIUDAD DE MÉXICO (GERARDO GONZÁLEZ ACOSTA).- Porque tres niños y adolescentes se suicidan diariamente en México, la diputada federal Diana Estefanía Gutiérrez Valtierra, propuso a las secretarías de Salud (SS) y Educación Pública (SEP) crear una Campaña Nacional a favor de la Salud Mental infantil y juvenil.

Dijo que la salud mental y los derechos de los niños, adolescentes y jóvenes en México está en riesgo y afectada luego de la pandemia y es necesario reconocer la desatención gubernamental en que se encuentran con una mínima inversión para cuidarlos.

La legisladora del Partido Acción Nacional (PAN) por Guanajuato, conversó en exclusiva con Crónica para detallar la gravedad de esta problemática.

Recordó que el pasado 18 de octubre presentó en la Cámara de Diputados una proposición con Punto de Acuerdo, para exhortar a la SS y la SEP implementar una Campaña Nacional de Salud Mental en favor de Niñas, Niños y Adolescentes.



<https://www.cronica.com.mx/nacional/tres-ninos-suicidan-diariamente-mexico-carecen-salud-mental.html>